

Movidas empresariales

El nuevo gerente del Fondo de Empleados de Fedepalma es Edgar Escobar Ortiz.

El profesional viene del Fondo de Empleados de Bancolombia y reemplazará a Jimmy Alberto Segura, quien a su vez ingresó como gerente del Fondo de Empleados de Comcel.

Edgar Escobar Ortiz (foto) es ingeniero industrial con diplomados en Gerencia Social y Mercadeo Cooperativo. Tiene 25 años de experiencia en el sector solidario y empezó a laborar en la Federación a partir del 1 de diciembre de 2010.



Henry Eder recibe la Cruz de Boyacá



Por su servicio al país durante más de 50 años, Henry Eder Caicedo, actual Presidente de la Junta Directiva del Grupo Manuelita, recibió, recientemente, la Cruz de Boyacá, en la Casa de Nariño.

En la foto aparece el empresario con el entonces presidente de la República, Álvaro Uribe Vélez, en el acto de inauguración de la planta de biocombustibles del Grupo en San Carlos de Guaroa, el pasado 23 de junio.

Dos años de Derecho a la Felicidad



Para celebrar el segundo aniversario del Programa “Derecho a la Felicidad”, el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) condecoró a 40 empresas, entre ellas Fedepalma, que a juicio de la entidad, han apoyado acciones, de manera solidaria y generosa, para ofrecer una mejor calidad de vida a 70.000 niños que se encuentran bajo el Sistema de Protección del Instituto.

Carlos Osorio Flórez, director Unidad Gestión Comercial Estratégica de Fedepalma recibió de manos de la directora del Instituto, Elvira Forero, la distinción.

En la foto, (de izq. a der.) Andrés Castro, Líder de Planeación y Desarrollo Social Sectorial; Elvira Forero, Directora del ICBF y Carlos Osorio, Director Unidad Gestión Comercial Estratégica de Fedepalma.

Orden de San Carlos a César De Hart Vengoechea



Recientemente fue condecorado con la Orden de San Carlos el reconocido empresario palmicultor, César De Hart Vengoechea.

La entrega se adelantó en un acto especial realizado en la Casa de Nariño, donde el entonces Presidente de la República Álvaro Uribe Veléz, exaltó el trabajo y compromiso de este empresario con el departamento de Santander y su comunidad.

A la ceremonia asistió su esposa, la ex ministra de Comunicaciones, y actual Presidenta de Camacol Martha Pinto de De Hart, quien también aparece en la foto.